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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

ERAZIONE  No

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  21/11/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo 21

j:lffiN.

Z_- i2_-  ZO

Seduta: pubblica di prosecuzione

de] mese dì Ékanno±a[]e ore
sala Consiliare del]a S£d£ Circoscrizionale  sita in via F.sco La Colla n.  48  si  è riunito,  in seduta

ffi=e:#ffiJdi
lca'

legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso

in Palemo,  nella
il Consiglio Circoscrizionale,

no

Dal  verbale  della  seduta,  al  mom~ento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscriziònale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Anton ino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni K\

3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea

XLL
5 Ilardi Alfredo +
6 Prester Antonino \
7 Quartararo Giuseppe t
8 Rappa Giovanna \
9 Tarantino Salvatore X,
10 Terranova Francesco X, •++

TOTALE No
À0 /

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/la

`,:-:_`    -..,      :.\_          `."\T\-."

in qualità di Segretario



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  21/11//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

*

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Presenti                no    {o
\

Votanti                 n°    \O

Voti favorevo|i  no   \0

Astenuti            no  /

Voti contrari

DELIBERA

11 verbale del  21/11/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZIO ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 21/11/2018

L'anno 2018, il g£omo ventuno del mese di Novembre, alle ore  8,30,  in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1638181    del    13/11/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argo.menti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Ele'onora Dragotta.`

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, Rappa e  Terranova. Risultano presenti 8 \Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri :

Rappa,  Quartararo  e  Terranova  La  proposta  di  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1  punto all'O.d.G., owero  "Com#77z.cc7zJ.o#J.

c7e/ Presz.c7e72Ze ",  dando lettura delle seguenti:

•    Nota che il Presidente Santangelo invia alla Parrocchia di S.Giovanni Maria

Vianney, alla Stazione appaltante  del Comune di Villabate e, p. c., alla

Regione Siciliana delle Politiche Sociali e del Lavoro, avente per oggetto:
"Lavori di rifìacimento pavimentazione interna e degli intonaci  iyiterni. ed

opere di completamento esterno della chiesadi  S. Giovami in Via Capinere,
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/j/4 ".Cantiere di Lavoro per Enti di Culto ai sensi dell'art.15, comma  11

L.R.17/03/2016 n.  3 D.D.G. n.°9482 del 09/08/2018;

•    Nota  pervenuta  dalla  111  Commissione   Consiliare   Società  Partecipate  -

Servizi a Rete Cantiere Municipale ~ Ville   e Giardini, prot. n.°1697332 del

21/11/2018, con cui si invita il Consiglio a partecipare all'incontro che avrà

luogo il giomo il 5 dicembre 2018, per discutere  in merito alla mozione sul

verde "Adotta un' aiuola".

•    Mail  pervenuta  da  parte  di  un  cittadino   Sig.  Mario  Giardina,  prot.   n.°

1694689 del 20/11/2018 che comunica la presenza di eternit in Viale Placido

Rjzzotto";

•    Mail   del   Gruppo   Consiliare   Sinistra   Comune,   prot.   n.°    1693821    del

20/11/2018, avente per oggetto: " Niente sospensione della ZTL per il Black

Friday. Giusto Catania, capogruppo di Sinistra Comune: Decisione coerente,

al   centro   mobilità   sostenibile   e   valorizzazione   dèl   carattere   storico   e

monumentale di piazze e strade del centro città"

•   Nota  pervenuta   da  parte   del   Ministero   della   Giustizia   -   Dipartimento

Giustizia  Minorile  e  di  Comunità-Ufficio  lnterdistrettuale  di  Esecuzione
\

Penale Estema per la Sicilia,   con cui si invita il Consiglio a partecipare   al
/

seminario  Conclusivo  "11  bene  comune  siamo  noi",  che  avrà  luogo  il  5

yr   dicembre dalle ore  15,00.

In   riferimento   all'invito   rivolto      dalla   Terza   Commissione   Consiliare,   il

Presidente   concorda   con   il   Consiglio   di   delegare   il   Consigliere   Quartararo   a

rappresentare la Terza Circoscizione.

Si prosegue  con la lettura di un  sollecito avente per oggetto:  "R/.c%z.es/c7 rz.772ozz.o73e

pensilina  AMAT  in  Via  Sanfilippo  all'altezza  dei  civici  nn.°  11  e  13", a, fjirrr[a  df3h

Consigliere Gulemi.

Nell'ambito   delle   comunicazioni,   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Bruschetta,  che vuole aprire un dibattito sulla grave situazione dell'illuminazione del

tenitorio della Terza Circoscrizione evidenziando che si   assiste alla dismissione dei
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pali senza che ne vengano ricollocati di nuovi; i punti luce spenti segnalati rimangono

tali,   con   segnalazioni   che   rimangono   inevase   e   addirittura   nemmeno   prese   in

considerazione.   Pertanto, propone  che una rappresentanza di  Consiglieri  sl  rechino

presso 1'Azienda AMG per avere delucidazioni.  Da diverso tempo, molte vie   della

Circoscrizione  sono  al  buio:  da  più  di  sei  mesi  via  Sidney  Sonnino,  via  Oreto,

un'arteria  importante ma pericolosa da attraversare è buia o a tratti inadeguatamente

illuminata. Non si può aspettare che accadano incidenti né è ammissibile che, a breve,

al centro della città saranno posizionate le luminarie per le feste natalizie mentre tutte

le  periferie  sono  al  buio.  Bisogna  essere  incisivi:  anche  seriza  altre  adesioni,  lui

porterà avanti  azioni dimostrative.

Prende  la parola  il  Presidente,  che  condivide  le  criticità  evidenziate  dal  collega,

aggiungendo che è lo stesso disagio che vivono i consiglieri, latori del malessere dei

cittadini.  Propone  che  una delegazione  di  consiglieri  si rechi  all'AMG,  per trovare

una soluzione definitiva.

Interviene  il  Consigliere Quartararo,  che  chiarisce  che  1'azienda AMG  è  solo   il

braccio  esecutore  e  si  occupa  solo  della  manutenzione  ordinaria.  I  pali  dismessi

rientrano  nella manutenzione  straordinaria  che  necessita di risorse  economiche  che
\

l'ammiristrazione centrale ha il compito di reperire. Altro problema, che riguarda Via

Oreto, non è solo l'illuminazione ma   è necessaria anche la potatura degli alberi, che

oscura quella poca illuminazione presente..

S'inserisce nel dibattito la Consigliera Rappa,  evidenziando che, spesso, l'Azienda

specifica che sono i trasformatori guasti ma la città è in ginocchio; Via Oreto e Via

Filippo  Corazza sono totalmente al buio: occorre porre un rimedio,

Interviene   il   Consigliere   Terranova,   che   vuole   fare   un   distinguo:   il   collega

Bruschetta parla di manutenzione straordinaria ma altra cosa è la manutenzione degli

impianti  riattivati  che,  dopo  solo tre  giomi,  con  l'arrivo  delle  piogge,  si  spengono.

Considerato che i responsabili disertano gli inviti, occoiTe che una rappresentanza di

Consiglieri  si rechino  in Azienda,  per esplicitare  i  vari problemi  che  si  hanno nella

circoscrlzlone.



Prende La parola il Consigliere Ilardi, che  sottolinea che 1'Azienda dismette i pali

ma  dovrebbe  subito  sostituirli  perché,  sicuramente,  avrà una programmazione,  non

può improwisare.

Alle  ore  9,50  escono  i  Consiglieri  Rappa  e  Terranova,  sostituiti  dal  Consigliere

Ilardi  la prima e  dal  Consigliere  Bruschetta il  secondo,  nelle  fiinzioni  di  scrutatori.

Risultano presenti 6 Consiglieri.

Si  passa  alla trattazione  del  11  punto  dell'  O.D.G.,  ovvero   "<4pprovcrzz.o7w  ve7'òc7/z.

c7e//cJ   sec7#/c7   pré7cec7e77/e",    dando    lettura   del   verbale   relativo    alla    seduta   del

20/10/2018, che  ].1  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore  10,00.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,05, chiude la seduta.

11 Pre

Andre

ente

ulemi



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
*

primo giomo festìvo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.
\

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  i] a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Grcoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì


